

ORDEN de 21 de septiembre de 1966 por la que se designa Consejero del Consejo de Administración de FEVE a don José Vierna Trapaga.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 11 del Estatuto de Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), aprobado por Decreto 2927/1965, de 24 de septiembre.

Este Ministerio ha tenido a bien designar por propia iniciativa Vocal del Consejo de Administración de FEVE a don José Vierna Trapaga.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de septiembre de 1966.

SILVA

Ilmo. Sr. Presidente del Consejo de Administración de Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE).

MINISTERIO DE INDUSTRIA

DECRETO 2433/1966, de 7 de septiembre, por el que se nombra Presidente del Instituto de Estudios Nucleares a don José María Otero Navascués

Creado, por virtud del artículo dieciséis, párrafo primero, de la Ley veinticinco/mil novecientos sesenta y cuatro, de veintinueve de abril, el Instituto de Estudios Nucleares dentro de la Junta de Energía Nuclear, es necesario proveer al nombramiento de su Presidente, de conformidad con lo dispuesto en el párrafo segundo del citado precepto.

En consecuencia, a propuesta del Ministro de Industria y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de julio de mil novecientos sesenta y seis, vengo en nombrar Presidente del Patronato del Instituto de Estudios Nucleares a don José María Otero Navascués.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebastián a siete de septiembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Industria
GREGORIO LOPEZ BRAVO DE CASTRO

ORDEN de 13 de septiembre de 1966 por la que se nombra Ingenieros del Cuerpo de Ingenieros Industriales del Departamento a los señores que se citan.

Ilmo. Sr.: En el Cuerpo de Ingenieros Industriales al servicio de este Departamento existen en la actualidad trece vacantes que deben ser provistas con aprobados en las oposiciones recientemente celebradas, cuya relación de admitidos para ingreso en este Cuerpo figura en la Orden ministerial de 7 de septiembre del corriente año.

En consecuencia, este Ministerio ha tenido a bien nombrar Ingenieros del citado Cuerpo a los señores siguientes, cuyas fechas de nacimiento y números del Registro de Personal se detallan:

Nombre y apellidos	Fecha de nacimiento	Número del Registro de Personal
Don José Manuel Jiménez Arana ...	2- 1-1929	A01IN376
Don Luis Garmendia Jorrin	9-10-1928	A01IN377
Don Jaime Gasulla Moliner	23- 3-1930	A01IN378
Don Raimundo Gradillas Regodón.	1- 6-1931	A01IN379
Don Jaime Palmer Parietti	6- 2-1925	A01IN380
Don Agustín Mata Jané	8-11-1923	A01IN381
Don Antonio Marrero Bosch	19-11-1928	A01IN382
Don Manuel González Herreros	22- 6-1925	A01IN383
Don Ramón Rivero Rábago	16-12-1922	A01IN384
Don Alejandro Rodríguez González.	21- 4-1932	A01IN385
Don Carlos José Alvarez Martínez.	15- 4-1932	A01IN386
Don Mario García-Rosales González.	29- 7-1931	A01IN387
Don Antonio Vega del Barco	24- 6-1927	A01IN388

que son los trece primeros de los que figuran en la mencionada Orden, con antigüedad de esta fecha a efectos de su inclusión en la relación de funcionarios del Cuerpo de Ingenieros Industriales de este Departamento y efectividad económica de la toma de posesión del primer destino que se les confiera.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 13 de septiembre de 1966.—P. D. Angel de las Cuevas.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposiciones a plazas de Inspectores del Impuesto del 5 por 100 sobre espectáculos públicos en favor de las Juntas de Protección de Menores, por la que se hace pública la fecha de celebración del sorteo que ha de determinar el orden de actuación en los ejercicios correspondientes

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en la base sexta de la Orden de 21 de marzo del corriente año («Boletín Oficial del Estado» del día 26), por la que fué convocada oposición para cubrir plazas de Inspectores del Impuesto del 5 por 100 sobre espectáculos públicos en favor de las Juntas de Protección de Menores, se pone en conocimiento de los opositores que el próximo día 6 de octubre, a las seis de la tarde, tendrá lugar en el domicilio del Consejo Superior de Protección de Menores (Fernández de la Hoz, 33) el sorteo establecido en la antedicha base para determinar el orden de actuación que ha de seguirse en la práctica de los ejercicios de las expresadas oposiciones.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Madrid, 22 de septiembre de 1966.—El Presidente, Mariano Puigdollers.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposiciones a plazas de Oficiales Liquidadores del Impuesto del 5 por 100 sobre espectáculos públicos en favor de las Juntas de Protección de Menores, por la que se hace pública la fecha de celebración del sorteo que ha de determinar el orden de actuación en los ejercicios correspondientes.

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en la base sexta de la Orden de 21 de marzo del corriente año («Boletín Oficial

del Estado» del día 26), por la que fué convocada oposición para cubrir plazas de Oficiales Liquidadores del Impuesto del 5 por 100 sobre espectáculos públicos en favor de las Juntas de Protección de Menores, se pone en conocimiento de los opositores que el próximo día 6 de octubre, a las siete de la tarde, tendrá lugar en el domicilio del Consejo Superior de Protección de Menores (Fernández de la Hoz, 33) el sorteo establecido en la antedicha base para determinar el orden de actuación que ha de seguirse en la práctica de los ejercicios de las expresadas oposiciones.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Madrid, 22 de septiembre de 1966.—El Presidente, Mariano Puigdollers.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Santa Cruz de Tenerife referente al concurso-oposición para proveer tres plazas de Oficial segundo en la plantilla de personal administrativo de este Organismo.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base tercera de la convocatoria de concurso-oposición para proveer tres plazas de Oficial segundo en la plantilla de personal administrativo de este Organismo, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» de 8 de julio último.

La Comisión Permanente de esta Junta en su sesión del día de hoy adoptó los siguientes acuerdos:

1.º Declarar admitidos a los siguientes aspirantes, cuyas instancias fueron presentadas dentro del plazo establecido:

D. José García Claverie.
D.^a Rosalba González Almeida.
D. Francisco Villegas Abuín.
D. José Mateos Guerreiro.

2.º Señalar el día dieciocho de octubre próximo, a las once horas, en la sala de sesiones de esta Junta, para verificar el sorteo a efectos de determinar el orden de actuación de los aspirantes.

Santa Cruz de Tenerife, 30 de agosto de 1966.—El Presidente, Cándido L. García Sanjuán.—P. A. de la C. P., el Secretario Contador, Alfredo Sansón Cabrera.—5.584-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso convocado para proveer una plaza de Ayudante técnico de primera y otra de tercera, con destino en Madrid.

Celebrado el concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 149, de 23 de junio de 1966, para cubrir dos plazas de Ayudante técnico, una de primera y otra de tercera, en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» con destino en Madrid, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de doña Pilar Fernández Manzano para la plaza de Ayudante técnico de tercera.

Ha sido declarada desierta la de Ayudante técnico de primera.

Se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que la concursante reseñada aporte la documentación requerida.

Madrid, 21 de septiembre de 1966.—El Secretario técnico.—4.287-E.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Industrias de la leche, carne y pescado» de la Facultad de Veterinaria de León (Universidad de Oviedo) por la que se convoca al aspirante admitido.

De acuerdo con las disposiciones vigentes se convoca al señor opositor a la plaza de Profesor adjunto de «Industrias de la leche, carne y pescado» de la Facultad de Veterinaria de León (Universidad de Oviedo) para que comparezca el día 18 de octubre próximo, a las diez horas, en el aula número 6 de la mencionada Facultad, a fin de dar comienzo a los ejercicios de dicho concurso-oposición fijados por las disposiciones vigentes.

El cuestionario correspondiente lo podrá consultar en la Secretaría de la Facultad durante el plazo reglamentario de quince días antes del comienzo de la oposición.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

León, 3 de septiembre de 1966.—El Presidente, Andrés Suárez Suárez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago por la que se convoca al opositor admitido.

Se convoca al único opositor admitido al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago para hacer su presentación el día 6 de octubre próximo, a las doce de la mañana, en la Sala de Profesores de la Facultad.

El temario correspondiente al primer ejercicio del concurso-oposición estará a disposición del único opositor quince días antes de la oposición en el Decanato de la Facultad.

Santiago, 29 de agosto de 1966.—El Presidente, Abelardo Moralejo.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición libre para provisión de una plaza de Médico adjunto de la Beneficencia Provincial de la especialidad «Dermatología y Sifiliografía».

Tribunal de la oposición libre para provisión de una plaza de Médico adjunto de la Beneficencia Provincial de Valencia de la especialidad «Dermatología y Sifiliografía».

Presidente titular: Don José Esteller Luengo.

Presidente suplente: Don Luis Azua Dochao.

Vocales:

Titular: Don Casimiro Bonmati Azorín, de la Academia de Murcia. Suplente: Don José Gay Prieto, de la Universidad de Madrid.

Titular: Don Manuel Alfredo Robledo Ramón, de la Diputación Provincial de Navarra. Suplente: Don Manuel Molina García, de la Diputación Provincial de La Coruña.

Titular: Don Eduardo Isla Carande, de la Leprosaría de Trillo. Suplente: Don Yáñez Calderón, de la Leprosaría de Trillo.

Titular: Don Pedro Álvarez-Quifiones Caravia, de la Universidad de Valladolid. Suplente: Don Felipe de Dulanto Escofet, de la Universidad de Granada.

Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Valencia, 10 de septiembre de 1966.—El Secretario general accidental, Juan Ferreres Folch.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—5.575-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición libre para provisión de tres plazas de Médicos adjuntos de la Beneficencia Provincial de la especialidad «Cirugía general».

Tribunal de la oposición libre para provisión de tres plazas de Médicos adjuntos de la Beneficencia Provincial de Valencia de la especialidad «Cirugía general».

Presidente titular: Don Carlos Carbonell Antolí.

Presidente suplente: Don Francisco Gomar Guarnier.

Vocales:

Titular: Don Victoriano Darías Montesinos, de la Academia de Medicina de Tenerife. Suplente: Don José P. del Pobil y Bensusán, de la Academia de Medicina de Sevilla.

Titular: Don Celestino Poza Pastrana, de la Diputación Provincial de Pontevedra. Suplente: Don Antonio Val-Carreres Ortiz, de la Diputación Provincial de Zaragoza.

Titular: Don Juan Prim Rosell, del Hospital de la Santa Cruz y San Pablo, Barcelona. Suplente: Don Joaquín Salarich Torrens, del Ayuntamiento de Barcelona.

Titular: Don Benjamín Narbona Arnáu, de la Diputación Provincial de Valencia. Suplente: Don Pascual López Magaña, de la Diputación Provincial de Málaga.

Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Valencia, 9 de septiembre de 1966.—El Secretario general accidental, Juan Ferreres Folch.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—5.576-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián por la que se anuncia oposición para proveer una plaza de Inspector Jefe del Servicio de Veterinaria de esta Corporación.

Por acuerdo del Pleno Municipal celebrado el día 30 de agosto del corriente año se acordó la provisión de una plaza de Inspector Jefe del Servicio de Veterinaria del excelentísimo Ayuntamiento de San Sebastián, dotada con el sueldo base anual de 28.000 pesetas y retribución complementaria de 23.240 pesetas anuales y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Las bases que han de regir la oposición han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de Guipúzcoa número 34, de fecha 16 de septiembre de 1966.

San Sebastián, 19 de septiembre de 1966.—El Alcalde.—5.537-A.